
REQUERIMENTO Nº    887   /06 
De Providências  

 
 
“Para liberar a pesca no Parque 
das Águas”. 
 

 
Considerando-se que, os pescadores de nossa cidade têm 

procurado este Vereador, reclamando da escassez de locais autorizados 
para a pescaria; 

 
Considerando-se que, pessoas não residentes em Santa 

Bárbara d’Oeste invadiam propriedades particulares em nosso município 
para realizar a pesca predatória com redes, fato esse que originou a 
proibição das pescarias;  

 

Considerando-se que, os pescadores de nossa cidade 

acabaram sendo prejudicados com essa medida, pois, em razão dos 

excessos cometidos por terceiros, acabaram perdendo uma importante 

fonte de renda ou lazer e estão impedidos de praticar a pesca com vara, e 

 

Considerando-se que, caso haja liberação da pesca no Parque 

das Águas, a administração municipal e a polícia ambiental podem 

exercer a competente fiscalização para que novas infrações não venham a 

ocorrer, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de liberar a prática da pesca com vara no Parque das Águas. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de setembro de 2006. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


